



Grundschule NEUGRABEN

Grundschule Neugraben
Offene Ganztags-
grundschule (GBS)

Gedankenflieger

Aktuelles > Schulleben > Gedankenflieger

UNSERE SCHULE

PÄD. KONZEPT

SCHULLEBEN

- Musikunterricht
- Forschen
- Soziales Lernen
- Sprachförderung
- Schlaufuchs
- Schulbücherei
- Einschulungen
- Neuw. Dorffest
- Apfelelrnte
- Klassenfahrt
- Spendenlauf
- Spendenlauf
- Umweltschule
- Herbstbasteln
- Jeki-Abend
- Laternenumzug
- Kindergartentag
- Unser Orchester
- Theaterbesuch
- Marktplatz
- Projektwoche
- Herbstleuchten
- Adventszeit
- Malwettbewerb
- Theatersaison
- Stadtteilkonzert

GEDANKENFLIEGER - KINDER PHILOSOPHIEREN



Am Donnerstag, den 26.05. und Freitag, den 27.05.2016 durften wir die Gedankenflieger mit ihrem "Philomobil", einem Kleinbus voller Bilderbücher, Fabeln und Geschichten an unserer Schule begrüßen.

In den Pausen waren alle Kinder eingeladen, das Philomobil auf dem Schulhof zu besuchen und gemütlich in ausgewählten Büchern zu lesen.

Zwei dritte und eine vierte Klasse erlebten darüber hinaus eine spannende Doppelstunde, in der sie mit dem Team der Gedankenflieger rund um das Thema "Freundschaft" philosophierten.

Einige Kinder berichten darüber.



schöne Sachen. Der Tag war sehr, sehr schön. (Marie, 4b)

An einem Donnerstag ist die Klasse 4b in den Klassenraum der 3c gegangen, wo die Leute vom Gedankenflieger mit uns philosophiert haben. Als erstes haben wir darüber geredet was "philosophieren" überhaupt bedeutet und haben festgestellt, dass in dem Wort "Philosophie" zwei Namen stecken, Phil und Sophie. Die Frau hat gedacht, dass ich weise bin, weil ich mit dem zweiten Namen Sophie heiße, aber ich bin nicht weise. Dann haben sie einen Stoffhund rausgeholt und gesagt, dass er weise sei, weil er weißes Fell hat. Wir haben gesagt, dass er deswegen nicht weise ist. Danach haben sie uns eine Geschichte vorgelesen. In der Geschichte ging es um einen Elch und einen Jungen. Der Junge hat gesagt, dass der Elch für ihn bestimmt sei und hat Freundschaftsregeln aufgestellt. Nach der Geschichte haben wir ein Spiel gespielt und das ging so, dass jeder eine Karte bekommen hat, auf der Sachen standen, z. B. DJ, Topmodel, Höhlenforscher und noch andere

Fasching

Elternratssitzung
LEGS
Plattdeutsch
Leseweche 2016
Stadtteilkonzert
Plattdeutsch 2
JeKi-Konzert JG 2
Apfelhof Quast
Hausbau
Auf Wiedersehen!
Gedankenflieger
Schulmuseum
Tierpark

KOOPERATIONEN

NÜTZLICHE LINKS

ARCHIV

KONTAKT

IMPRESSUM



Wir haben philosophiert, das hat sehr viel Spaß gemacht. Ich und meine Freunde wurden gefilmt und haben eine Geschichte zu hören bekommen. Meine Klasse und ich haben ein Spiel gespielt und es ging so: Man hatte eine Karte, auf der vorne ein Bild war und hinten. Wir sollten uns eines von beiden aussuchen. Ich hatte vorne ein Topmodel und hinten einen Skifahrer, ich nahm das Model. Aber das allerwichtigste ist, dass das Spiel sehr viel Spaß gemacht hat. Meine Mitschüler und ich haben ein Gedankenfliegerheft bekommen. Darin sollten wir unsere Freundschaftsregeln aufschreiben. Es war die schönste Zeit, die ich haben durfte. DANKE Gedankenflieger!!! Schön, dass ich da wart. (Ejona, 4b)



Startseite
Impressum
Kontakt